

第2回中学校統合準備委員会総務部会が開催されました

<経過>

平成26年8月28日に中学校統合準備委員会総務部会を設置し、第1回総務部会を開催しました。第1回の会議では、制服の選定方法について協議が行われ、第2回総務部会でメーカーより制服サンプルの企画提案（プロポーザル）を受け、メーカーを選定することを決定しました。

また、平成26年9月5日に行われた統合準備委員会では、第1回総務部会で決定したプロポーザルによるメーカー選定方法について確認され、新制服の選定については総務部会の意向を尊重する方針が出されました。

統合中学校新制服について

第2回総務部会では、制服メーカー2社により新制服取扱いメーカーを決定するプロポーザルが行われました。総務部会員の審査により、新制服取扱いメーカーは関東トンボ株式会社に決定しました。

なお、次の10項目に関する評価により取扱いメーカーの業者選定が行われました。

- (1) 長期間にわたり制服供給が可能な事業者か
- (2) 良質な制服の提供が可能か
- (3) 一般的な視点から信頼できるか
- (4) 提案書及び説明は分かりやすいか
- (5) 統合中学校にふさわしいデザインか
- (6) 取扱いは平易か
- (7) 妥当な値段設定か
- (8) 色、生地、柄は統合中学校にふさわしいものか、選択肢は多いか
- (9) 他社にはない独自性があるか
- (10) ワイシャツ、ブラウスは市販品での代用が可能か

統合中学校校名応募状況について

統合中学校校名応募については、平成26年8月1日から応募を開始し、平成26年9月19日に応募を締め切りました。市内の小中学生をはじめ、多くの方から応募を頂き、計383件の統合中学校校名応募がありました。ご協力

頂きましてありがとうございました。

今後のスケジュールについて

統合中学校新制服の選定について、取扱いメーカーよりブレザータイプ、学生服タイプ、セーラー服タイプの制服サンプルを男子4種類、女子4種類借り受け、下江川中学校及び荒川中学校に展示する予定です。展示されているサンプルの中から、1、2年生生徒及び保護者より投票を行い、制服案を決定します。

統合中学校校名については、第3回統合準備委員会にて応募の中から校名の選定を行います。

那須烏山市教育委員会学校教育課
統合準備委員会担当